

Note de service

Destinataires : Tous les gestionnaires du CIUSSS-EMTL

Expéditrices : Julie Provencher, directrice du programme jeunesse et des activités de santé publique
Sandra D'Auteuil, directrice des programmes de santé mentale, dépendance et itinérance – mission universitaire IUSMM

Date : Le 18 octobre 2022

Objet : Savoir utiliser la naloxone pour faire face à la hausse des surdoses et à la crise des opioïdes

Bonjour à tous,

Au cours des 12 derniers mois (juillet 2021 à juin 2022), il y a eu 490 décès reliés à une intoxication suspectée aux opioïdes ou autres drogues ([INSPQ](#)). Nous souhaitons vous rappeler qu'au sein de notre établissement, un groupe de travail déploie différentes actions qui ont pour objectifs d'assurer que tous les intervenants qui œuvrent auprès des clientèles à risque de surdose d'opioïdes soient adéquatement formés et outillés pour faire face à ces situations. De plus, les intervenants qui travaillent en dehors des murs de l'établissement peuvent être munis d'une [trousse de naloxone](#) afin de pouvoir intervenir au besoin.

Une communication sur les bonnes pratiques a été réalisée à tous les gestionnaires au courant de l'été afin de leur rendre accessible une trousse de gestion pour faciliter le déploiement de la naloxone dans leur équipe dont une fiche d'animation en SVO. Les professionnels doivent être formés et outillés à l'utilisation de la naloxone.

Vous trouverez, d'ailleurs, toute l'information pertinente pour la trousse des gestionnaires dans la section d'intranet suivante : [« Santé populationnelle / Promotion et prévention / Naloxone »](#).

Les décès causés par une surdose peuvent être évités lorsque la naloxone est rapidement administrée. Soyez prêts, vous pouvez faire la différence!

